

## Pressemitteilung

### SRH Juniorfirma auf der größten Verbrauchermesse Deutschlands

#### Juniorfirma „Jufis“ e.V. der SRH Stephen-Hawking-Schule auf der INFA in Hannover

14.11.2022

Ende Oktober waren neun Schüler:innen der Juniorfirma „Jufis“ e.V. der SRH Stephen-Hawking-Schule mit einem Stand auf der INFA-Messe in Hannover vertreten. Dort verkauften sie verschiedenste Produkte wie fairen Kaffee, Schokolade, selbstgemachte Marmelade und Honig. Auch Second-Hand-Ware und Produkte aus der Kreativ- und Holzwerkstatt der SRH Stephen-Hawking-Schule waren im Angebot.

Die INFA (Informationsmesse für Familien) ist die größte deutsche Erlebnis- und Einkaufsmesse, die seit 1954 regelmäßig in Hannover stattfindet.

Die Juniorfirma der SRH Stephen-Hawking-Schule besteht seit 2006 und ist Mitglied der „Arge Juniorfirmen e.V.“, einem kooperativen Zusammenschluss von betrieblichen und schulischen Juniorfirmen.

Gemeinsam mit neun weiteren Juniorfirmen, die ebenfalls Mitglied sind, bot die Messe mit ihren 95.000 Besuchern und über 550 Ausstellern der Jufi die ideale Möglichkeit, sich zu präsentieren, sich untereinander auszutauschen, aber auch zu wirtschaften und die angebotenen Waren zu verkaufen.

Das Modell der Juniorfirma hat einen großen und wichtigen pädagogischen Wert für die Schüler:innen, denn sie fördert sowohl die allgemeinen als auch die berufsvorbereitenden kaufmännischen Erziehungs- und Bildungsziele. Da die Bedingungen bei den Jufis so realitätsnah wie möglich dargestellt werden, werden wichtige Schlüsselqualifikationen erworben. Dazu zählen fachliche Kompetenz, methodische Kompetenz, soziale Kompetenz und Mitwirkungskompetenz. So werden die Schül:innen zu eigenverantwortlichem Handeln ermuntert. Darüber hinaus werden individuell Teilqualifikationen erworben und außerschulische Kontakte gefördert.

Auch direkt an der SRH Stephen-Hawking-Schule können die Waren der Jufis erworben werden. Der Schülerladen vertreibt seit einem Jahr ausschließlich faire Waren, die einer UNESCO-Projektschule entsprechen.



Mit dem Verkauf dieser Waren fördert die Juniorfirma den Gedanken der nachhaltigen Entwicklungsziele der Vereinten Nationen – unter anderem gegen den Hunger und die Armut auf der Welt.

**ÖFFNUNGSZEITEN:** montags 14 - 16 Uhr; dienstags und donnerstags 10.10 - 10.40 Uhr, 12 - 14 Uhr; freitags 10.10 - 10.40 Uhr

Weitere Informationen unter: <https://www.stephenhawkingsschule.de/schulleben/juniorfirma/>

### **Unternehmensprofil:**

#### **SRH | Stephen-Hawking-Schule**

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung.

Seit unserer Gründung vor mehr als 40 Jahren unterstützen wir unsere Schüler:innen so, dass sie möglichst früh selbständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schülern einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

#### **SRH | Schulen GmbH**

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren, die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule, sowie Einrichtungen der Jugendhilfe und zwei Kindertagesstätten. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An über 20 Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.

#### **SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit**

Bei der SRH verbindet uns die Leidenschaft fürs Leben. Als Stiftungsunternehmen mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit unterstützen wir Menschen aktiv bei der Gestaltung eines selbstbestimmten Lebens und ihrer Zukunft. Unsere 16.000 Mitarbeiter in 46 Unternehmen begleiten über 1,2 Mio. Menschen im Jahr auf ihren individuellen Lebenswegen und



erwirtschaften einen Umsatz von mehr als einer Milliarde Euro. Dabei tätigen wir jährlich Investitionen in Höhe von über 99 Mio. Euro. Der Sitz der gemeinnützigen Stiftung SRH Holding ist Heidelberg.